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Procès verbal du conseil d’école du 18 juin 2024

Présents :
Mme Jacquet, Mme maire, Mme Maugain, Mme Bulle, enseignantes
Mme Lambert, ATSEM
Mme  Crevany,  Mme  Binétruy,  Mme  Marguet,  M  Socié,  Mme  Pointurier,  Mme  Vivot,  Mme 
Vuillemin, parents d’élèves
M Bourdin, maire
Mme Pourchet , DDEN

Excusé: M Pelletier, adjoint au maire chargé des affaires scolaires

Ordre du jour du CE

 Projet d’école
 Bilan des activités
 Préparation de la rentrée
 Retour sur des questions antérieures
 Questions des parents

 Projet d’école  

La directrice présente les principes et les objectifs généraux du projet d’école. Elle explique que 
l’école sera en « évaluation école » dès septembre 2024 : l’équipe fera une autoévaluation et il y 
aura une évaluation externe. Le but est de dresser un portrait de l’école en vue d'améliorer les 
conditions d'une réussite collective.
Présentation du dernier projet d'école réalisé en  2018
Bilan des trois axes et différentes actions réalisées.
Constat : amélioration générale du climat scolaire depuis 2018.
L'avenant au projet d’école a été transmis et validé par l'inspectrice.

 Activités sportives  

 Vélo CE1/CE2 : en cours avec validation du bloc 1 Savoir Rouler A Vélo. Cela va devenir 
obligatoire.

 Projet jeu douaniers/contrebandiers avec toute l’école (dernière semaine)
 Sélections UTMJ reportée 2 X à cause de la météo : effectuées le lundi 17 juin
 Les séances de piscine des CM ont été annulées, erreur de planning de la piscine.

 Activités culturelles  

 Concours d’arts visuels et poétiques : quelques primés.
 Maternelle et cinéma ; 3 séances effectuées
 JMF CE1 CE2 2 séances.
 Dinozoo le 2 juillet : sortie avec tous les élèves de l'école : deux ateliers par classe.
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 Autres activités  

 Ecole de la forêt : Mme Jacquet enseignante explique les objectifs du projet. Huit sorties 
chaque mardi après-midi. Travail sur le calcul mental, les mathématiques ... environnement 
propice au bien-être ; différents intervenants ont participé.

 Collège pour les CM2, le vendredi 17 mai toute la journée.

Remerciements à l’ASC pour les financements. (transports)
Merci à tous les parents, à l'ASC et à la mairie.

 Préparation de la rentrée  

Effectifs envisagés :
Limite à 24 pour les classes avec des GS, des CP et des CE1.

TPS PS MS GS Total CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total
8 11 14 33 12 11 6 16 14 59

92 élèves   (-5 élèves)

Répartition envisagée, possibilité de changements pendant les congés d'été...

PS/MS /GS
Mme Maire

GS/CP
Mme Bulle

CE1/CM2 CE2/CM1

8+11+4 10+12 11+14 6+16

L'Inspectrice a validé cette répartition.
Un enseignant stagiaire sera attribué à la classe de CE2 CM1. Une enseignante est nommée sur 
le poste de CE1 CM2.
Départ de maîtresse Amélie qui avait un poste provisoire. Départ de maîtresse Anne Laure qui a 
obtenu un poste adapté pour raisons de santé.
Les parents demandent comment sont décidés les partages des élèves dans les niveaux.
Les enseignantes expliquent les critères de partage en cas de séparations des cours : séparer les 
fratries, éviter les associations malheureuses, former des groupes hétérogènes (filles/garçons, 
moteur/moins moteur,…) 
Il faut surtout bien retenir que chaque élève fera le programme même si les choix pédagogiques  
des enseignantes sont différents. 

Les parents demandent si Flora Jorge, stagiaire ATSEM, sera en contrat d’apprentissage à la ren-
trée.
M. le Maire explique que la date est dépassée pour les demandes d’apprentissages mais indique 
que la commune s’occupe de trouver une solution. Il explique cependant qu’un contrat d’appren-
tissage engage des frais importants (6500 euros). La situation est en réflexion au niveau du 
Conseil Municipal.

Mme Pourchet indique qu’un emploi en service civique peut être demandé. Le problème du finan-
cement de cet emploi est cependant soulevé.

 Retour sur des questions antérieures  

• Travaux de menuiserie : serrures à changer, porte maternelle frein à raccrocher… 
L’entreprise a été contactée par la mairie mais peine à intervenir



• Téléphones : retrouvés à la chaufferie

• L'alarme incendie s'est encore déclenchée sans raison. L’entreprise va être informée pour 
intervention

• Le point sur les travaux a été fait avec la mairie et l'employé communal : les travaux restant 
seront effectués pendant l'été. M. le Maire précise que le point sur les travaux en cours sera fait 
plus régulièrement l’année prochaine

• Panneau de basket : financé par ASC, installé, en fonction mais demande de sacs de sable 
supplémentaires
•
• Merci à l'ASC pour le financement du matériel de sport

• La kermesse aura lieu le 22 juin comme prévue initialement

 Questions des parents  

Il n’y a pas de questions de parents

La séance est levée à 19h.                                                                             


